

ENTRETENCIÓN

El Humor es + Fuerte...



LA pareja caminaba por la playa de noche y en silencio. Ella con cara de enamorada y él... con cara de caliente.

De pronto ella le dice con rostro angelical:

- ¿No quieres decirme nada?
- Sí. Quiero decirte algo. Me gustaría llevarte a la cama.

Ella reaccionó casi molesta pero con ternura:

-Mi amor, en esta noche maravillosa, ¿no me puedes decir algo más poético y romántico?

El puso cara de serio y retrucó:

-Tienes razón. En esta noche con un cielo tachonado de estrellas... me gustaría llevarte a la cama.

Este diálogo deja a las claras que cuando las mujeres se quejan de que nosotros somos analfabetos sentimentales, tienen toda la razón.

El sexo es trascendente en la vida. Se trata del punto cardinal y puede incidir hasta en un 30 por ciento en nuestra cantidad de felicidad, dicen los expertos.

¿Quién no recuerda su primera vez? El rito inicial nos marca de por vida, aunque se hace con ansiedad por las expectativas generadas (no degeneradas).

En lo personal, les confieso que perdí mi inocencia a los 17 años. Fue algo inolvidable, sorpresivo y casi quedé en silencio por cuatro días.

Lo recuerdo como si fuese ayer. Bueno, mi caso fue un poco extraño. Mi primera vez fue en el asiento trasero de un viejo auto Ford Falcon que me había prestado mi amigo Pepe para "debutar en la división de Honor de la Virilidad". Sin duda hubiese sido una noche memorable, casi fantástica de no haber estado... ¡completamente solo!

En esto del sexo conviene derribar algunos mitos. En su libro "I glad I'm not young anymore" (Me alegro haber dejado de ser joven) el sexólogo italiano Italo Gametto derrumba algunos sofismas e ideas erróneas en torno al sexo. Revisemos algunas:

-El tamaño del órgano genital masculino influye en el placer de la mujer. FALSO. (¡qué alivio!)

-La masturbación en la adolescencia es nociva. Pero si se repite durante la vida adulta es signo de alteraciones e inmadurez. FALSO. (excelente noticia para los separados y viudos)

-La mujer tiene menor necesidad sexual que el hombre. FALSO. (ahora entiendo la muerte de mi vecina. Por algo la tuvieron que velar en una Capilla Ardiente)

-Un matrimonio sin hijos está condenado a ser infeliz. FALSO.

En mi caso personal, conozco una pareja que convive hace muchos años, pero no quieren tener hijos. Les pregunté una vez el por qué. Me contestaron:

-Mira... estamos en la duda si tener un perro o una guagua. La verdad es que no estamos seguros si queremos arruinar la alfombra... o arruinar nuestras vidas.

BIEN VESTIDO, BIEN RECIBIDO

El tipo entró a la sastretería visiblemente molesto. Su cara lo decía todo.

Con rostro desencajado, ya faltaba poco para que le saliera humo por las orejas. De mal humor saludó y atacó al instante:

-Diga, don Segismundo. Vengo a reclamar por la chaqueta que me hizo la semana pasada.

Con la amabilidad propia de un sastre con poco trabajo, don Segismundo le retrucó:

- ¿Por qué? ¿Qué le pasó, mi amigo?
- ¡Chis... me la dejó con tres mangas! ¿Le parece poco?

El sastre respondió al instante:
-Bueno... usted no me dijo como la quería, pues...

Este relato fue lo único que se me vino a la mente para hablar de Atilio Andreoli, el sastre chileno que viste a los más empujorrotados políticos, empresarios y hombres públicos del país. Como yo jamás he sido riguroso en el vestir, me dejan pasmado algunas confesiones de Andreoli, para quien los políticos chilenos visten

pésimamente mal.

Este sastre topísimo dice que no es lo mismo ser ministro de Minería que de Energía (¿¿??) No entiendo. Me imagino que un ministro de Minería en Chile debería usar ternos color cobre; y que el ministro de Energía debería emplear una chaqueta azul eléctrico. No entiendo mucho...

Para este sastre top, Evelyn Matthei "se viste generalmente bien, pero actúa y habla como hombre. Es elegante, estupeña, pero a veces parece directora de internado".

Según este modisto de gente VIP hay un símil entre Angela Merkel y la doctora Bachelet, a pesar de sus gorduras y de tener tantos rollos como una pistola de maricano. Ellas se verían mejor en vestidos de seda, zapatos de taco alto, telas con peso y cuerpo.

¡CUIDADO AL LEER LAS CARTAS!

A veces nos pueden dar motivos para un infarto

El papá entra en el cuarto de su hijo y ve una carta sobre la cama. La agarra rápidamente y comienza a desdoblarla, ya temiendo lo peor. En ella se lee lo siguiente:

"Querido papá:

Es con mucho pesar que te informo que estoy huyendo de casa, para nunca más volver. Pero quiero que sepas que no estoy huyendo solo... me he escapado con mi novio, Juan!. Estamos muy enamorados... él es un hombre muy lindo y además muy buen amante. Con todos esos piercings y tatuajes regados por todo su musculoso cuerpo, me vuelve loco cuando me posee y me hace suyo en todas las formas imaginables. Él también tiene una espectacular moto BMW en la que hemos realizado nuestras mayores locuras de amor, pero no es sólo por eso que quiero estar con mi amado para siempre; es porque descubrí que no me gustan para nada las mujeres... las odio y

me parecen asquerosas!. Como se que tú no vas a aprobar mi verdadera identidad, ni nuestra relación, es por eso que hemos huido para vivir muy felices en su trailer.

Además, Juan quiere que adoptemos unos niños para criarlos a nuestro estilo... porque es que 'en todos los sentidos' nos gustan tanto los niños!

Con Juan también aprendí que la marihuana y la cocaína son muy buenas; que son cosas naturales y que en realidad no le hacen mal a nadie. Por eso, en nuestro pequeño hogar nunca van a faltar esas maravillosas drogas que, mezcladas a nuestro sexo excéntrico, nos llevan a lugares inimaginables.

Juan me ha dicho que él, nuestros hijos, sus colegas gays y yo, podremos vivir todos juntos, dentro de la más perfecta armonía.

Papá, no quiero que te preocupes. Yo ya soy un hombrecito de 15 años y me se cuidar muy bien, porque ya se perfectamente lo que quiero de la vida.

Tal vez un día yo regrese, y espero que tú y mi mamá se sientan orgullosos al conocer a mis hijos y a mi marido.

Un gran abrazo!"

El padre estaba en shock y casi desmayando, cuando vio que abajo habían un par de líneas más:

PD: Papá... ya no te asustes más, que todo eso es mentira!. Fui a dar una vuelta con Isabelita, esa niña que está más buena que la cresta...la hija de Doña María, nuestra vecina. Creo que hoy la hago gritar ¡Viva Chile!. Sólo quería demostrarte que existen cosas mucho peores que las notas rojas del informe del colegio, que estoy dejando sobre el velador para que tú me lo firmes.

Ahora sí, un gran abrazo de tu hijo... hartito bruto, pero más caliente que papa de cazuela.

Patricio, el Califa.



Jorge Abasolo

Periodista, Diplomado en Marketing Político y Miembro de la Sociedad de Historia y Geografía de Chile.

jorgeebar3@gmail.com